

# Dior institut

Au Plaza Athénée

---

## SOIN HAUTE-COUTURE DU MOIS

Le Dior Institut a le plaisir de vous proposer

### LA MICRO-ABRASION DIOR AUX CRISTAUX DE SAPHIRS

Soin Instantané IH – 220€

Soin Anti-Age Intégral 2H – 380€

Soin Booster à combiner – +60€

---

Technique emblématique du Dior Institut, la Micro-Abrasion Dior aux Cristaux de Saphirs s'appuie sur un outil high-tech exclusif qui associe la micro-abrasion à la photostimulation. Sa tête vibrante et oscillante, pavée de fines particules de saphir, exfolie la peau tout en stimulant la régénération cellulaire.

Dès la première séance, la peau révèle un nouvel éclat et l'effet lissant est exceptionnel. Dans les jours qui suivent, la réceptivité de la peau aux soins appliqués est augmentée. Après un mois, le renouvellement cellulaire et la tonification des tissus sont potentialisés. Les rides sont comme lissées, la peau est plus ferme.

Nous sommes heureux de vous accueillir au Dior Institut au Plaza Athénée.

Pour plus d'informations ou pour effectuer une réservation, merci de contacter:

Extension 65 35

Email InstitutDior.HPA@dorchestercollection.com

---

## COUTURE TREATMENT OF THE MONTH

Dior Institut is pleased to present

### DIOR MICRO-ABRASION WITH SAPPHIRE CRYSTALS

Instant Treatment IH – €220

Integral Anti-Aging Treatment 2H – €380

Additional boosting treatment – +€60

---

An emblematic technique of the Dior Institut, the Dior Micro-Abrasion with Sapphire Crystals involves an exclusive high-tech tool combining micro-abrasion and photostimulation. Its vibrating, oscillating head, set with fine sapphire particles, exfoliates the skin while stimulating cellular regeneration.

After the first session, the skin reveals new radiance, and the smoothing effect is exceptional. In the days that follow, the skin's responsiveness to applied skincare is boosted. After one month, results are enhanced with maximised cellular renewal and toned skin tissue. Wrinkles are smoothed and the skin is firmer.

We look forward to welcoming you to Dior Institut au Plaza Athénée.

For more information or to make a booking, please contact:

Extension 65 35

Email InstitutDior.HPA@dorchestercollection.com